

LAPORAN KEGIATAN
LOUNCHING DAN GENJOT BARENG
Villa Mutiara Cinere Cycling (V-Mac)

Minggu, 17 Februari 2008



Sekretariat: Vila Mutiara Cinere Blok D12/03 RT07/011
Kel. Grogol Kec. Limo Depok 16512 - Telp. 0817188836
<http://www.v-macku.blogspot.com>
Email: v-mac@yahoogleroups.com

LAPORAN KEGIATAN
LOUNCHING DAN GENJOT BARENG
Villa Mutiara Cinere Cycling (V-Mac)

Minggu, 17 Februari 2008

I. PENDAHULUAN

Kegiatan "*Lounging dan Genjot Bareng V-Mac*" diselenggarakan pada hari minggu, tanggal 17 Februari 2008. Pelaksanaan ini sempat tertunda dari rencana awal pelaksanaan pada hari sabtu, tanggal 26 Januari 2008 karena kurangnya persiapan, khususnya masalah pendanaan.

Tujuan dari kegiatan ini adalah mendeklarasikan berdirinya *Villa Mutara Cinere Cycling (V-Mac)*, menjalin perkenalan dan persaudaraan pesepeda antar *club* atau komunitas sepeda, memperkenalkan *track V-Mac* kepada *club* atau komunitas lain, dan sebagai *media campaign* dalam rangka menumbuhkan kesadaran masyarakat untuk berolahraga sepeda dan berpartisipasi aktif dalam mengurangi pencemaran udara (polusi) dengan mengurangi penggunaan BBM.

Kegiatan ini sukses dilaksanakan dengan dukungan dari PT. Indofood Sukses Makmur tbk, Majalah Griya Asri, Toko Sepeda B-Bike, Cakra Cycling Community, Pengurus RT 07 dan RT 03, Pengurus RW 011 Vila Mutiara Cinere, dan pihak-pihak lain yang telah mengerahkan perhatian, tenaga, serta dana yang sangat berarti dalam kesuksesan acara tersebut.

Dalam kesempatan ini Panitia mengucapkan terimakasih atas dukungan dan kerjasamanya dalam menyukseskan kegiatan "*Lounging dan Genjot Bareng V-Mac*".

II. PERSIAPAN

Pesiapan telah dilakukan sejak dua bulan sebelum hari pelaksanaan. Persiapan diawali dengan rapat anggota V-Mac yang menetapkan akan diselenggarakannya kegiatan Lounching dan Genjot Bareng yang akan mengundang club-club sepeda di Jakarta, Depok dan sekitarnya.

III. PELAKSANAAN

Sejak jam 05.00 pagi panitia mulai sibuk mempersiapkan peralatan dan sarana yang akan digunakan di lokasi acara.

Jam 06.00 peserta sudah mulai berdatangan dan disambut oleh panitia yang sudah terlebih dahulu hadir mengarahkan untuk mengisi daftar hadir dan menyantap sarapan pagi yang telah disediakan. Menu sarapan pagi, terdiri dari pop mie, telur rebus, dan teh manis. Matahari sudah menampakan sinarnya tetapi langit masih terlihat agak mendung.

Jam 07.00 peserta yang hadir sudah mencapai 100 orang, mereka terlihat begitu bersemangat dan siap menempuh rute genjot bareng yang menantang. Panitia pun sibuk melayani peserta untuk memarkir kendaraan, memarkir sepeda, meregistrasi dan sarapan pagi.

Jam 07.15 tercatat di buku daftar hadir peserta 114 orang, dan panitia memutuskan untuk memulai pembukaan acara. Beberapa saat kemudian pembawa acara (Bpk Ade Candra) membuka acara dan dilanjutkan dengan penyampaian kata sambutan dari Ketua V-Mac (Bpk Ahmad Fauzie), penyampaian kata sambutan dari ketua RW 11 Vila Mutiara Cinere (Bpk Zulkarnain), dan penyampaian kata sambutan dari ketua KONI Kecamatan Sukma Jaya yang kebetulan hadir (Bpk Abdul Majid).

Kemudian acara dilanjutkan dengan pengarahan teknis mengenai medan yang akan dilalui disampaikan oleh bpk Ade Candra.

Acara pembukaan ditutup dengan pembacaan do'a mohon keselamatan yang dipandu oleh Bpk. Rohman.

Jam 08.45 peserta Genjot bareng dilepas oleh Bpk Zulkarnain (Ketua RW 11 Vila Mutiara Cinere) dengan kibaran bendera V-Mac yang berwarna dasar orange dengan logo V-Mac di tengahnya.

Genjot Bareng dimulai dari Vila Mutiara Cinere ke arah jalan Cemara, jalan pramuka, lurus ke arah Citayam. Setelah tiba di jembatan serong belok kanan ke arah Pasir Putih, melewati (menyebrang) jalan raya Pasir Putih ke arah Bedahan. Disini hujan mulai turun hujan sehingga jalan menjadi licin,

khususnya pada saat melawati jalan tanah, jalan merunan, dan jalan menanjak memaksa peserta berjalan lebih hati-hati. Di jalan menurun ada peserta yang jatuh karena licin, tetap tidak mengalami cedera dan tetap melanjutkan perjalanan. Walaupun diguyur hujan dan jalan licin peserta tetap bersemangat.

Dari jalan raya Bedahan belok kiri ke arah desa Pengasinan melewati komplek perumahan Bumi Sawangan Indah (BSI), disini hujan sudah reda. Dari komplek BSI menyebrang jalan raya Pengasinan melewati Setu Pengasinan ke arah Desa Duren Mekar (Parung).

Dari desa Duren Mekar ke arah utara menuju Sawangan Golf (*Pit Stop*) dekat Hole 9. Disini peserta beristirahat sambil menikmati makanan ringan, buah, dan minuman air mineral yang telah disediakan. Setelah beristirahat, perjalanan dilanjutkan menuju setu "Sawangan".

Menyusuri jalan setapak setu "Sawangan" dan keluar jalan raya Cinangka. Dari jalan raya Cinangka ke arah selatan dan belok kiri ke arah Studio Hanafi, kemudian belok kiri menyusuri sungai, kemudian belok kanan ke arah jalan raya Limo-Cinere.

Dari jalan raya Limo-Cinere belok kanan ke arah pacuan kuda, kemudian belok kiri ke arah Vila Sakinah dan keluar di kelurahan Grogol. Dari kelurahan Grogol, melewati jalan raya Krukut ke arah utara menuju Vila Mutiara Cinere (Finish).

Setelah peserta kembali ke lokasi start (lapangan Blok D – Vila Mutara Cinere) mereka mengambil paket makan siang yang telah disiapkan oleh panitia dengan menukarkan kupon yang diberikan pada saat mendaftar. Kupon akan diundi untuk mendapatkan doorprize.

Peserta terakhir yang sampai di lapangan Blok D pada saat waktu menunjukkan jam 12.15. Tidak terjadi hambatan yang berarti selama perjalanan yang menempuh lebih dari 30 Km dengan medan yang cukup berat.

Berdasarkan laporan yang disampaikan oleh setiap *group leader*, ada 3 kejadian rantai sepeda putus, dan hal itu dapat diatasi karena panitia (*group leader*) telah menyiapkan *tools* untuk menyambung kembali rantai yang putus, dan semua peserta kembali dalam keadaan selamat. Juga ada beberapa orang peserta yang terjatuh karena jalan licin.

Jam 12.45 acara pengundian dan pembagian doorprize dimulai. Paket doorprize yang dibagikan adalah 4 unit jam dinding, 2 set kunci L, 2 set cyclo computer, 5 pcs T-sirt , 1 unit *full suspension frame*.

Acara berakhir pada jam 13.15 dan semua peserta kembali ke rumah masing-masing.

IV. PENUTUP

Acara Genjot Bareng yang baru pertama kali dilaksanakan di perumahan Vila Mutiara Cinere menarik banyak perhatian dari warga yang tinggal di komplek perumahan ini. Hal tersebut terlihat dari banyaknya warga yang menonton acara pembukaan dan pelepasan yang dilaksanakan di lapangan Blok D.

Begitupun disepanjang perjalanan, menarik perhatian orang-orang di sepanjang jalan karena jumlah peserta genjot bareng yang cukup banyak.

Jumlah total peserta Genjot Bareng adalah 125 orang yang terdiri dari (116 orang peserta yang terdaftar di buku daftar hadir peserta dan 9 orang *group leader/panitia*). Jumlah total panitia yang terlibat dalam kegiatan ini, adalah lebih dari 33 orang. Demikian laporan kegiatan ini kami sampaikan, atas dukungan dan kerjasamanya kami mengucapkan terimakasih..

LAMPIRAN-LAMPIRAN

1. Daftar hadir peserta
2. Daftar Hadir Panitia
3. Photo Kegiatan